

## Bewegte Pause am Heinrich-Schliemann-Gymnasium

Nach über zwei Jahren Corona-Unterbrechung gibt es seit Anfang April wieder eine Bewegte Pause am Heinrich-Schliemann-Gymnasium. Vorerst zweimal pro Woche können sich unsere Schülerinnen und Schüler im unteren Pausenhof verschiedene Sport- und Spielgeräte ausleihen um sich nach 90 Minuten Sitzen im Klassenzimmer etwas zu bewegen und fit für den nachfolgenden Unterricht zu machen. Die Ausgabe der Bewegungsmaterialien aus unserer 'Pausenkiste' organisieren heuer vier Schüler aus der 8. Jahrgangsstufe. Die Kiste wiederum konnte in diesem Schuljahr Dank einer großzügigen Spende des Vereins der Freunde des Heinrich-Schliemann-Gymnasium mit neuen Fußbällen, Tischtennisschlägern oder Jongliergeräten gefüllt werden. Thomas Lorz von den 'Freunden des Heinrich-Schliemann-Gymnasiums' und Dr. Volker Kuntermann, Mitarbeiter der Schulleitung am HSG, freuten sich mit den Schülerinnen und Schülern, als die Kiste der Bewegten Pause erstmals wieder geöffnet werden konnte.

